

## Handball/34e championnat d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe/Matches de classement 9e-12e places

### Phoenix veut finir sur une bonne note

James Angelo LOUNDOU  
Le Caire/Egypte

**PASSER** outre la déception de l'élimination de la course pour les quarts de finale et terminer le plus haut possible, tel est le fil conducteur de la dernière ligne droite de Phoenix au Championnat d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe 2018. Pour atteindre cet ultime objectif au terme des matchs de classement entre les neuvième et douzième places, le club gabonais a trouvé les ressources afin de rattraper son entame ratée et s'imposer aisément contre les Congolais d'Interclub de Brazzaville (26-16). Il s'en est fallu d'une grosse "gueulante" de l'entraîneur Pablo Morel pour sortir Yannick Aubyang et ses partenaires de leur torpeur matinale (le coup d'envoi de la partie ayant été

donné à 9h 00, une heure de moins au Gabon) et arrêter la course-poursuite avec les Congolais, qui ont atteint la pause nantis d'un petit matelas de 2 buts (10-8). Cette différence montera jusqu'à quatre longueurs, avant que les Gabonais ne trouvent la carburation nécessaire pour revenir à la hauteur des poulains de Ludovic Bakouma. Aidé par quelques arrêts réalisés par Ibrahim Koné, le renfort qui a définitivement pris le meilleur sur Ulrich Apanga, intronisé numéro un pour la saison, Phoenix finira par faire la différence offensivement, par le truchement Sterenstyl Wora Dia, Aubyang, Robin Tchamda Rolenga et Darnel Mboutsou. Transfuge du Pôle Cadets, ce dernier, qui est un prometteur ailier droit, a achevé le travail, portant l'estocade en faveur d'une formation de Phoenix qui s'est imposée aisément



Photo : James Angelo Loundou/ L'Union

Les joueurs de Phoenix, écoutant les consignes durant un temps mort, veulent terminer en beauté.

(23-16). Le meilleur moyen pour atteindre sereinement les Camerounais de l'AS Minuh, ultime écueil sur le chemin d'une peu glorieuse neuvième place. La même que lors des deux éditions précédentes à Lâayoune, en

2006, et Agadir, l'année écoulée.

**Fiche technique**  
Match de classement 9e-12e places  
Phoenix (Gabon)/Interclub (Congo) : 23 - 16 (8-10 à la mi-temps)  
**Arbitres** : Blaise Ndemdou et Laurent Ngassa (Cameroun)  
**Phoenix** : I. Koné (6 arrêts), U. Apanga - S. Nze Mba (1 but), Djimbi, A. Remanda, C. Nguema, Y. Aubyang (5) T. Igalla, D. Mboutsou (4), S. Wora Dia (4), D. Okito (2), J. Obame (2), D. Boubala, Indjele (2), W. Moure Nguema, R. Tchamda Rolenga (3)  
**Entraîneur** : P. Morel  
**Interclub** : H. Adouki (9 arrêts), Douniama (2) - O. Ngondo (1 but), D. Masmamba (3), D. Ligamba, D. Mabele (8), G. Yengo, G. Abambi (2), F. Malonga (1), A. Akomo (1), O. Ndougou, Moukeba Ngoma, K. Abia Koumou  
**Entraîneur** : L. Bakouma

## Rugby à XV

### Le Championnat national reprend aujourd'hui

S.A.M.  
Libreville/Gabon

**LA** Fédération gabonaise de rugby (Fégar) a annoncé, le 16 avril dernier, la reprise du Championnat national de rugby à XV pour ce samedi 21 avril. Aujourd'hui, pour "fêter" le retour des rugbymen sur les terrains, la Fégar a indiqué que deux rencontres sont au programme de la 20e journée. Matchs qui se disputent au stade d'Erco (en face de la gare de Setrag). Vautours y est opposé à Soof (14h45) et Erco croise le fer avec le RCL (16h00). Pour mémoire, la Fégar

avait annoncé en début de mois, à quelques heures de la rencontre entre les Vautours et Soof, la suspension du Championnat national de rugby. L'arrêt, au final, a duré près de trois semaines. Cette décision avait été motivée, selon cette instance, par la volonté de plusieurs présidents d'exprimer leur solidarité à son premier responsable, Pascal Agnama Eboumi. «La Fégar, le président de la Ligue de rugby de l'Estuaire, les présidents du RCG, d'Erco XV, des Vautours et du RCL ont décidé de ne plus participer au Championnat national. Cela, par solidarité au président Pascal Agnama



Photo : Wilfried MBINAH

Les joueurs retrouvent le terrain aujourd'hui.

Eboumi et à la Fégar, suite aux agressions verbales dans les médias et sur les réseaux sociaux exécutées par Stéphane Trehout, pourtant déjà radié depuis février 2018 de la Fédération gabonaise de rugby, pour des actes précis que la commission d'éthique a présentés dans son rapport», avait indiqué le communiqué de la fédération. La reprise du championnat

s'accompagne de nouvelles mesures visant à assurer la sécurité aux abords des stades. Lors de la 18e levée, des débordements avaient eu lieu à la fin du match entre les Vautours et le RCL. Supporteurs et joueurs avaient, soit tenté d'alimenter les échauffourées, soit voulu y mettre fin. Ne souhaitant pas que ce genre de situation se reproduise, la Fédération a décidé que les spectateurs seront désormais installés à l'opposé des bancs de touche et de la table des officiels. Il s'agit « d'éviter toute promiscuité pouvant causer des comportements antisportifs et ternissant l'image et les valeurs du

rugby», a déclaré la Fégar, dans son dernier communiqué. Et pour bien montrer qu'elle sera désormais intransigeante sur la discipline, la Fédération a annoncé, le 16 avril dernier, qu'elle avait sanctionné trois joueurs suite aux événements malheureux de la 18e journée. Il est question de Charly Lekeasonfack pour le RCL (5 matchs de suspension et une mise à l'épreuve), de Mathurin Obame pour le Soof (1 match de suspension et une mise à l'épreuve) et de Landry Ntoutoume pour le Soof (1 match de suspension et une mise à l'épreuve).

## Basket-ball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Championnat provincial/6e journée

### Une 6e levée gâchée par la pluie et deux forfaits

J-P A  
Port-Gentil/Gabon

**LE** Championnat provincial de la Ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime poursuit son petit bonhomme de chemin. Le week-end dernier, à la Place de la Concorde de Port-Gentil, la compétition s'est disputée dans sa sixième levée. Au cours de cette journée, certaines rencontres ne sont pas allées à leur terme, ou ont

été tout simplement interrompues, pour cause de pluie. Et comme si cela ne suffisait pas, deux forfaits ont été aussi enregistrés. Ainsi, vendredi, pour le début de ladite journée, en deuxième division, deux rencontres se sont disputées. La première a vu la victoire de LBC devant Akatsuki (57-47). Et Perenco a courbé l'échine devant LGBB (51-55). Le lendemain, sur les cinq rencontres programmées, aucune ne s'est déroulée, à cause de la pluie, qui a



Photo : Jean Paulin Allouho

Phase d'un match du championnat disputé au cours de la saison.

rendu impraticable le plateau de la Place de la Concorde. Dimanche, chez les cadets, le match entre Mandji Jokers et Ezanga Team n'a pas eu lieu non plus, la première équipe citée ayant fait faux bond. Après le décompte de 15 minutes, Ezanga a donc empoché une victoire sans coup férir. En minimes, LBC II a pris le dessus sur Sainte-Barbe (36-12). En première division dames, pour ne pas s'être présentée sur le terrain, la formation d'Akatsuki perd la

rencontre par forfait, devant Ezanga Team. Enfin, le match BEAC-Champagne, comptant pour la seconde division, a été, lui aussi, interrompu par la pluie. Pour ce qui est des forfaits, le président de la ligue, Loïc Dilindi, a dit ne pas comprendre : « Toutes les équipes ont reçu le calendrier des compétitions au même moment, certaines écuries se tapent le luxe de déclarer forfait sans donner la moindre explication», a-t-il déploré.